

Ressort: Entertainment

Natalie Portman isst seit Kindertagen vegetarisch

Los Angeles, 13.09.2013, 09:14 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Natalie Portman isst seit ihrer Kindheit vegetarisch. "Seit ich neun Jahre alt bin, esse ich vegetarisch und von Zeit zu Zeit vegan. Im Moment leben wir in Los Angeles, da gibt es viel gutes veganes Essen", sagte die 32-Jährige gegenüber dem "Hello!"-Magazin.

Allerdings mache sie sich Sorgen, dass sie ihre Ernährungsweise bei dem bevorstehenden Umzug nach Paris nicht mehr so einfach einhalten könne. "In Paris hat es sich schon gebessert für Veganer. Man kann veganes Essen bekommen, man muss nur wissen, wo", so Portman. Trotzdem freue sie sich schon darauf, bald in Paris zu leben. Die Schauspielerin zieht zusammen mit ihrem Mann und ihrem zweijährigen Sohn in die französische Hauptstadt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21658/natalie-portman-isst-seit-kindertagen-vegetarisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619